
＊代議員会の打ち合わせ

＊大会反省 ・・・理事会開催毎に反省会をしては？

＊駒場体育館・・・解放の指導員・・・追加候補につい

※浅野（柿の木クラブ）・・・東卓から直接、連絡！

＊都民大会・・ユニフォーム
※綺麗な色の赤に決定

※岩田（NTクラブ）・・・を選出　　　　　　　・・・阿部さん、確認

＊ジャパンオープン、ボランティア役員について

イ、協力員として運営に理解を得られた・・・５名の方

ロ、経験して、大会運営の必要性を理解頂けた（苦労も！

議題 3、

＊当番表などの調整と確認・・・当番表、組み合わせ日程と組み合わせ分担など

＊協力員に、連盟のHPのパスワードを教える事について
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２８年度 　第１回理事会 代議員会終了後
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議題

運営員の制度・・・この一年について
＊問題点

＊成果として上げられる点

２７年度決算報告と２８年度予算案　・・・　別紙1、

議題 2、

特段、無駄遣いをした訳ではなく、参加者の減少によるもの

参加理事－ 土屋・安井・井上・佐藤和・赤堀・冨塚・太田・阿部・松本

欠席理事－ 中野・橋本・佐藤

※２８年度財政的な活動方向として、大会参加者を増加させる・・・を柱にする

※問題点は特に無かったが、連絡を密にしていく事は求められた

その他

※西村（碑文谷公園クラブ）

※安井理事に打診を・・・金曜日はクラブの練習があり、断られる！

島村さんの後補充など ※当面、理事・協力員・運営員で対処

※連盟を知ってもらう事になり、協力員としてもプラスになるだろう

※中野会長の確認をとる


